

mardi 9 janvier 2024

Eric Berton élu président d'Aix-Marseille Université

Eric Berton a été élu président d'Aix-Marseille Université par les membres du Conseil d'administration réunis le mardi 9 janvier 2024, pour un mandat de quatre années, au premier tour, avec 30 voix pour et 6 voix nulles sur les 36 membres votants, soit 83 % des voix.

Professeur des Universités, Eric Berton était depuis janvier 2020 président d'Aix-Marseille Université. Il s'agit de son second mandat.

Comme il l'avait exprimé dans sa profession de foi, Eric Berton a souligné qu'il souhaitait continuer de mettre son expérience au service de la communauté universitaire, de la jeunesse et de notre territoire pour faire d'Aix-Marseille Université un lieu d'épanouissement, de réalisation et de sérénité pour toutes et tous.

« Je souhaite que notre université, par sa politique socialement engagée, continue d'être une référence en matière de bien-vivre au travail, car je suis convaincu que l'épanouissement professionnel est source d'engagement, de progrès et d'excellence. Notre programme visera à conforter la vocation d'AMU à rayonner au-delà des frontières et à impacter positivement la société par notre capacité à innover, inventer, imaginer et à contribuer à un avenir juste et durable pour toutes et tous. Avec l'aide de notre communauté, nous apporterons des réponses concrètes et innovantes face aux défis sociétaux. Nos valeurs, notre diversité, nos talents, fondent notre richesse. Il s'agit de les cultiver, de les faire prospérer et de les préserver au service de nos missions fondamentales et de nos étudiants. C'est cet équilibre, ce bien-vivre ensemble, ce temps retrouvé et partagé que je vous propose de choisir avec nous »

Dans les jours à venir, le président d'Aix-Marseille Université, Eric Berton, va proposer au Conseil d'administration, à la commission de la recherche et à la commission de la formation et de la vie universitaire, les noms de ses vice-présidentes et vice-présidents, chargées et chargés de mission, qui formeront l'équipe de gouvernance amenée à présider Aix-Marseille Université pour les quatre années à venir.

Biographie d'Éric Berton



Après avoir débuté sa carrière au CNRS en tant que Chargé de Recherche, où la qualité de ses travaux a été saluée par l'attribution de la médaille de bronze du CNRS en 2000, Éric Berton a ensuite

intégré l'Enseignement supérieur en tant que Professeur des Universités au sein de la Faculté des Sciences du Sport d'Aix-Marseille Université. Pendant deux mandats consécutifs, de 2010 à 2019, il a assumé simultanément la direction de la Faculté et celle de l'« Institut des Sciences du Mouvement ».

En 2012, il est nommé vice-président Innovation et Valorisation d'Aix-Marseille Université, et pilote, dans le cadre de son mandat, la création d'une Cité d'Innovation et des Savoirs d'Aix-Marseille (CISAM), officiellement inaugurée en 2019, et citée, dès 2022 parmi les 25 lieux qui changent l'innovation en France.

Il est élu président d'Aix-Marseille Université en janvier 2020 et incarne les valeurs d'une université « socialement engagée » envers sa communauté, ses étudiants et son territoire. Le 9 janvier 2024, il est largement réélu pour un second mandat de quatre ans.

Monsieur Éric Berton est distingué en tant qu'Officier dans l'Ordre des Palmes Académiques et Chevalier de la Légion d'Honneur.

À propos d'Aix-Marseille Université

*Université de premier plan au cœur de la Méditerranée, Aix-Marseille Université (AMU) accueille 80 000 étudiants et près de 8 000 personnels sur 5 campus aux standards internationaux. Sa fondation universitaire A*Midex contribue au développement d'un pôle interdisciplinaire d'enseignement supérieur et de recherche de rang mondial. Dite « université de recherche intensive », elle abrite 122 structures de recherche, 23 écoles graduées et une cinquantaine de plateformes technologiques en lien avec les grands organismes nationaux. Université responsable et engagée, Aix-Marseille Université s'illustre dans les classements internationaux par son impact social et sociétal ainsi que par son rôle moteur en matière d'innovation et d'entrepreneuriat sur son territoire*

CONTACT PRESSE :

Direction de la communication d'Aix-Marseille Université
Clara Bufi – Directrice de la communication
clara.bufi@univ-amu.fr - 06.28.43.04.92



Rejoignez le réseau !